

学校教育目標

かがやけ はばたけ こまばっ子 学びのその先へ

めあてをもつ

自分のめあてをもち ねばり強く取り組み振り返る

考えをもつ

自分の考えをもち 相手の考えを理解し伝え合う

よさに気付く <重点教育目標>

自分のよさに気づき 相手のよさをみとめ学びに生かす

駒場だより

今年度は「よさに気付く」1年に

教頭 奥平 真紀

桜が満開を迎え、草木が芽吹く季節を迎えました。雨や嵐、雪にも耐えながら、着実に花を咲かせ、見る人を和ませる花々に今年も出会えました。桜を見に行ったご家庭も多いのではないのでしょうか。



PTA 総会の様子

さて、26日の参観・学級懇談会にはたくさんのご来校をいただき、ありがとうございました。5年ぶりに開催しましたPTA総会にも50名以上の保護者の皆様にご参加くださいました。その中で学校長から今年度の駒場小学校の教育についてお話がありました。今年度の重点教育目標は「よさに気付く」です。自分自身のよさに気づき、自分に自信をもち行動できる、友達のよさを認め、お互いに高め合っていく1年となるよう努めます。そして、来年3月には、「自信をもち、よさに気付く子・他者と理解し合える子・粘り強く取組、振り返られる子」になっているように、教職員一同、ご家庭や地域の皆様と共に頑張っていきます。

具体的な取組とするためには、まず学級集団としてのまとまりが大切です。各クラスでは「よさに気付く」気持ちを込めた学級目標を決めています。

また、生活科や総合的な学習では、地域の施設や地域の方のよさを見つける活動を増やしていきます。そのスタートとして、6月初めには4年生が湯浜町会さんと一緒に、「海のゴミ拾い」から環境を守る学習を進めていきます。今後、他の学年も地域に出かけていく予定です。委員会活動では、自分たちの意見をもとに、何が学校のためになるか、楽しい学校になるためのアイデアを行動に移していく計画を立てています。多くの「よさに気付く」1年にしていきます。



参観日の様子

連休が始まり、観光客が増える時期となりました。今年度、幸い子どもたちは巻き込まれておりませんが、校区内で事故の報告がありました。子どもたちの安全を守るために、引き続き交通安全に関する取り組みへのご協力をお願いします。

- 1 道路を渡るときは、歩道橋や横断歩道を渡ること。
- 2 道路を渡るときは、周囲を確認したり、運転手に自分の存在を知らせたりすること。
- 3 自転車に乗るときはなるべくヘルメットをかぶること。